



RETRAITES

POUR FO 75 C'EST CLAIR

Un ministre du Travail bloqué sur les décisions d'allongement du nombre d'années de cotisations passant de 40 à 41 ans, c'était prévu et ce depuis 2003 puisque c'est lui-même qui a annoncé que cette mesure s'inscrivait dans l'accord signé à cette époque par quelques uns.

Ce ne fut pas le cas pour FO qui revendiquait déjà les 37 ans ½ de cotisations pour tous, public et privé.

Ce n'est toujours pas le cas pour la CGT-FO de Paris qui rappelle que cette contre réforme s'inscrit dans l'acceptation, au sommet de Barcelone en 2002, par le président de la République et le 1^{er} Ministre de l'époque, de prolonger de 5 ans l'activité des salariés français comme celle de tous les Européens.

Ce n'est toujours pas le cas pour l'UD-FO 75 qui conteste de plus en plus l'analyse sur l'espérance de vie qui s'allongerait alors que rien n'est fait pour que ce soit une réalité.

- casse de l'Hôpital.
- déremboursement des consultations et des médicaments.
- mise en place de franchises ...etc

C'est une véritable mise en place d'un système de soins et de remboursements à plusieurs vitesses qui conduit inévitablement à des répercussions dramatiques sur les plus démunis qui sont en augmentation constante.

La volonté profonde, sous couvert de trouver des solutions pour l'emploi des seniors, c'est de faire cotiser 41 ans tous les salariés. Puis ce sera 42, voire 43 ans, et la menace de porter l'âge de la retraite à 61 ans au lieu de 60 ans, là aussi, sans doute, dans un premier temps.

Les Allemands ne réagissent-ils pas aujourd'hui en faisant grève et en manifestant contre ce qui se profile chez eux : le départ en retraite à 67 ans.

Pour l'UD-FO 75 c'est clairement NON à une telle politique de contre-réforme qui détruit nos retraites. Un autre financement est possible ; il ne représente pas loin s'en faut les 14 milliards de « paquet fiscal » accordé aux plus privilégiés.

Alors plus que jamais il faut mobiliser le 1^{er} Mai sur nos revendications :

- Blocage à 40 ans de cotisations pour un retour à 37 ans ½ pour tous, public et privé.

Alors plus que jamais ce 1^{er} Mai sera après le 16 avril le tremplin pour une grève et une manifestation de grande ampleur dans les jours suivants.

**TOUS PLACE D'ITALIE DÈS 10H30 LE 1^{ER} MAI POUR LA MANIFESTATION QUI
NOUS CONDUIRA PLACE DE LA COMMUNE.
JEAN CLAUDE MAILLY PARTICIPERA À NOTRE MEETING
IL NOUS PERMETTRA DE RÉAFFIRMER NOS REVENDICATIONS, TOUT EN
NOUS PRÉPARANT À UNE GRÈVE ET À UNE MANIFESTATION DE GRANDE
AMPLEUR.**